

Die TuS-Gerätturnerinnen starteten mit den Gau-Einzelmeisterschaften erfolgreich in die Wettkampfsaison. Hier die Turnerinnen der Wettkampfklasse P6, in der Emma Schwierz den zweiten Platz erturnte und sich somit für die Hessischen Einzelmeisterschaften qualifizierte. V.l.n.r.: Elena Spickermann, Emma Schwierz, Liv Hanisch, Emily Schmidt und Emilia Schlag.

TuS-Turnerinnen in Saison gestartet

TuS'lerin Emma Schwierz für Hessische Einzelmeisterschaft in der Pflichtstufe P6 qualifiziert

Am vergangenen Samstag sind die Gerätturnerinnen des Turngaus Main-Rhein mit den Gau-Einzelmeisterschaften in Egelsbach in die neue Wettkampfsaison gestartet. Mit insgesamt 400 Turnerinnen ist die Meldezahl erneut gestiegen, so dass in Zukunft darüber nachgedacht werden muss, den Wettkampf auf zwei Tage aufzuteilen. Mit einer durchdachten Zeitplanung und schnellen Kampfrichtern ist es den Organisatoren jedoch gelungen, den Wettkampf in vier Durchgänge aufzuteilen und ihn an einem Tag durchzuführen. Für die Wettkampfleitung, die Trainer und einige Kampfrichter bedeutete dies allerdings einen 15-Stunden-Wettkampftag. Denn um 7.30 Uhr trafen sich die ersten Turnerinnen zum ersten Durchgang in der Halle, und die letzte Siegerehrung des Tages endete gegen 22.15 Uhr.

Die Gerätturnerinnen des TuS Griesheim sind in diesem Jahr mit einer etwas geringeren Anzahl an Wettkämpferinnen an den Start gegangen. Aufgrund von Krankheit, Klassenfahrt oder Abiturprüfungen konnten viele Mädchen nicht antreten. Doch die 16 TuS'lerinnen, die sich am Samstag der Konkurrenz stellten, zeigten durchweg gute Leistungen. Allen voran Emma Schwierz, die sich mit nur einem Zehntel Rückstand auf den ersten Platz die Silbermedaille im Wettkampf der Pflichtstufen P5/P6 der



Das erste Mal bei Gau-Einzelmeisterschaften starteten die Turnerinnen der Jahrgänge 2009 und jünger. Bereits Erfahrung hatte Emilia Tarakci (Jg. 2006), die in ihrem Wettkampf den vierten Platz erreichte. V.l.n.r.: Leona Nintzel, Mila Ngodup, Emilia Tarakci, Timea Tucich und Lilou Droth.

insgesamt 34 Teilnehmerinnen erturnte. Mit diesem Ergebnis qualifizierte sie sich außerdem für die Hessischen Einzelmeisterschaften, die im Mai in Kalbach stattfinden. Im gleichen Wettkampf erreichte Elena Spickermann Platz fünf, Liv Hanisch Platz sieben, Emilia Schlag Platz zwölf und Emily Schmidt Platz 19.

Die Bronzemedaille im Wettkampf der Pflichtstufen P6/P7 der Jahrgänge 2005 nen) sicherte sich Carlotta Dorigatti. Sie freute sich außerdem über die höchste Wertung am Schwebebalken. Vereinskamardanninnen Inka Lewien und Nele Rauschmeyer folgten ihr auf den Plätzen vier und fünf. Über eine weitere Bronze-Roth im Kür-Wettkampf LK3 (Jahrgänge 2006/2007).

Im 29 Teilnehmerinnen großen Feld der Pflichtstufe P5/P6 der Jahrgänge 2006

verpasste Emilia Tarakci das Siegertreppchen nur ganz knapp und freute sich über den vierten Platz. Die Mädchen der Jahrgänge 2009 und jünger waren an diesem Wettkampftag die jüngsten Turnerinnen. Sie traten im vergangenen Jahr noch bei den Nachwuchswettkämpfen des Main-Rhein-Pokals an und traten in diesem Jahr erstmals bei den "Großen" der Gau-Einzelmeisterschaft an. 57 der jüngsten Wettkämpferinnen traten in der Pflichtstufe P4 an. Hier erreichten die Griesheimerinnen Anna Klinger den siebten Platz und Emily Mohrbacher den achten Platz. Eine Wettkampfklasse höher, in der Pflichtstufe P5, erreichten die TuS'lerinnen Leona Nintzel Platz 17, Lilou Droth Platz 18, Timea Tucich Platz 22 und Mila Ngodup Platz 33.

Für die älteren Turnerinnen geht es am 30. März mit der ersten Runde der Landesliga 3 in Florstadt weiter. Nachdem die TuS'lerinnen im vergangenen Jahr den Aufstieg in diese Liga geschafft haben, müssen sie sich nun den Anforderungen der höchsten modifizierten Kürklasse LK1 stellen und sich gegen starke Konkurrenz beweisen, die zum Teil in hessischen Leistungszentren trainiert. Die Nachwuchsturmedaille freute sich Anne nerinnen der Jahrgänge 2010 und jünger starten dann eine Woche später, am 6. April, mit der ersten Runde des Main-Rhein-Mannschaftspokals in die Wettkampfsaison.



Im größten Teilnehmerfeld des Tages (57 Turnerinnen) erreichten Anna Klinger und Emily Mohrbacher (hinten v.l.n.r.) die Plätze sieben und acht. Anne Roth (vorne) freute sich in der Kürklasse LK3 über die Bronzemedaille.



Im Wettkampf der Pflichstufen P6/P7 freuten sich die TuS-Gerätturnerinnen über fordere Platzierungen. Carlotta Dorigatti erreichte die Bronzemedaille. V.l.n.r.: Inka Lewien (Platz 4), Carlotta Dorigatti (Platz 3) und Nele Rauschmayer (Platz 5).